



Baden-Württemberg

WIRTSCHAFTSMINISTERIUM

Veränderung der Erlösbergrenzen vom 07.04.2010 in Sachen der
Energie- und Wasserversorgung Bruchsal GmbH, 76646 Bruchsal
– Netzbetreiberin (NB) –

Für die NB wird gemäß § 21a EnWG i. V. m. § 26 Abs. 2 ARegV – jeweils in den zum Zeitpunkt der Entscheidung geltenden Fassungen – folgende Entscheidung getroffen:

Die Erlösbergrenzen (netto) werden, wegen Übernahme des Stromnetzes in den Stadtteilen Helmsheim und Büchenau, für die Jahre 2010 bis 2013 unter Abänderung des Bescheids vom 23.12.2008 und 03.12.2009 (Az. 1-4455.4-3/28) um folgende Beträge erhöht:

nachrichtlich:

2010*	um	223.922,91 €	auf	8.678.949,58 €
2011	um	337.995,66 €	auf	8.794.399,31 €
2012	um	341.186,05 €	auf	8.791.066,46 €
2013	um	344.486,02 €	auf	8.788.225,49 €

* Der Erhöhungsbetrag bezieht sich nur auf den Zeitraum 01.05.2010 bis 31.12.2010.

Stuttgart, den 07.04.2010
Az.: 1-4455.4-3/28